

Dem Franz zu Ehren – ein ganz großer Dank

Von April bis Oktober, bei Sonne und Regen, Samstag für Samstag – Dein Einsatz ist ein Segen. Im Traineroutfit, mit der Kappe im Gesicht, sieht man bei dir die Jahre einfach nicht!

Du trainierst uns mit Herz, mit Schwung und Humor. Das Sportabzeichen – es stand uns mal wieder bevor. Ob Kinder, Senioren, ob Frau oder Mann, bei dir zieht der Sport jeden magisch an!

Dein breites Schwäbisch motiviert und ruft: „Jetzt gautsche mer aufm Rücken!“ – das wirkt, ist genug! Wir laufen, wir springen und powern uns aus. Dank dir bleiben wir fit und gehen raus aus dem Haus.

Wir ringen um Gold, Silber und Bronze - hier bekommen alle ihre Chance. Schleuderball, Kugel stoßen und Seil springen - mit Geduld und Übung wird's gelingen.

Doch das ist nicht alles – so gründlich wie Du, führst Excel-Listen, mit Ordnung und Wetter dazu! Der Newsletter „Stadion aktuell“ – genial, beim Lesen ist man gleich wieder vital.

Mit Willi, Lissy, Fritz, mit Horst und Hartmut am Start, Steht hinter Franz ein Team für uns parat. Sie messen, sie schauen, sie zählen und packen mit an, zusammen gelingt, was ein Einzelner nicht kann.

Doch Franz ist nicht nur Trainer; er gibt auch Gas. 3000 Meter? Für ihn kein Spaß! Mit 47 Abzeichen zeigt er's uns klar, er läuft und trainiert – stets vorbildlich, Jahr für Jahr.

Oft fragt sich Deine Frau: „Warum nur der Stress?“ Doch Du bleibst dabei – für Dich ist es ein Fest! Du rufst uns ins Stadion, jeder spürt Deinen Schwung. Und Freude am Sport hält uns alle total jung.

Franz, dein Einsatz ist wirklich famos, Drum heut ein Dank und zwar riesengroß: Für all Deine Mühe, für Elan und Taktik, Du zauberst uns fit – das ist einfach fantastisch! Drum stehen wir auf und klatschen ganz laut,

Franz, Du bist der, auf den man stets baut! Für Dich, unser Franz, mit Herz und mit Mut, Rufen wir heute: „Franz, mach's weiter so gut!“

von Christiane Kaller (Straßdorf)

